

HERZLICHE EINLADUNG ZUM

# Neujahrs- Apéro

DER EINWOHNERGEMEINDE  
HÄFELFINGEN



Sehr geehrte Einwohnerinnen  
und Einwohner

Der Gemeinderat freut sich, alle Häfelfinger  
Einwohnerinnen und Einwohner zum traditionellen  
Neujahrs-Apéro einladen zu dürfen.

**FREITAG,  
2. JANUAR  
IN DER ALTEN LATÄRNE 2026  
AB 18.00 - 21.00 UHR**

Wir stossen gemeinsam auf das neue Jahr  
an und verbringen einen gemütlichen Abend  
zusammen.

Der Gemeinderat freut sich über das alljährliche,  
zahlreiche Erscheinen!

GEMEINDERAT HÄFELFINGEN

